

... ¿Qué opinas del nombramiento de Condado?

Natural de Brihuega y hasta ahora Jefe del Servicio de Arquitectura y Urbanismo de la Diputación, José Luis Condado fue además Teniente de Alcalde y concejal de Seguridad y Patrimonio Histórico durante la etapa de gobierno de José María Bris en el Ayuntamiento de Guadalajara. ¿Qué te parece su nombramiento? Opina en www.dguada.es.

Cospedal atisba una "legislatura dura"

» La presidenta regional opina que "la popularidad queda en un segundo plano"

» José Luis Condado sustituye a Porfirio Herrero como Delegado de la Junta

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@diariodecalcala.es
Twitter: @dguadaweb

La presidenta regional, María Dolores de Cospedal, presidió el acto de toma de posesión del Delegado de la Junta de Comunidades por Guadalajara, para lanzar varios mensajes de solidaridad y esfuerzo. La líder popular reconoció: "Sé que va a ser una legislatura dura, y hay que estar preparados", pero "los cambios son necesarios e imprescindibles".

Cospedal, que deseó mucha suerte a José Luis Condado en su tarea como nuevo Delegado de la Junta, se mostró tajante al afirmar que "ya no es posible gastar lo que no se tiene porque el dinero ya no está", por eso ha insistido en que lo fundamental en estos momentos es "equilibrar las cuentas". La dirigente no obvió las protestas que se estaban produciendo en las inmediaciones de la Delegación Provincial

y afirmó: "Sé que hay personas enfadadas. Lo han visto ustedes cuando han entrado en la sala. Y puedo entender, porque es algo humano, que la gente acepte que haya recortes siempre y cuando no le afectan a él". En este sentido, aseguró que su Ejecutivo "no está gastando un euro" más del necesario, y que el presupuesto para 2012 será un 20% más austero en relación con el presente ejercicio.

Cospedal explicó que la política de austeridad de su gobierno "hasta límites que no se han hecho nunca" permitirá "mantener los servicios básicos como son la educación y la sanidad, universal y gratuita". Y lanzó un mensaje a navegantes: "Aunque como Gobierno tengamos que hacer cosas impopulares, debemos actuar de manera eficaz y eficiente". Por eso lo de "quedar bien debe pasar a un segundo plano" porque son "tiempos de esfuerzo

ADEMÁS...

CRITICA A HERRERO VÍA TWITTER

Bellido confía en reunirse con Condado

■ El alcalde de Azuqueca de Henares, Pablo Bellido, uno de los regidores que más ha protestado ante la imposibilidad de concretar una reunión con los nuevos responsables regionales, mostró su deseo de reunirse con Condado esta misma semana "para trabajar juntos por los vecinos de mi pueblo". Vía twitter, Bellido criticó que para su antecesor en el cargo, Porfirio Herrero, sólo existiera un alcalde, el de Guadalajara, "con el que ha pasado cientos de horas en el trabajo".

importante". Por su parte, José Luis Condado sustituye en el cargo a Porfirio Herrero, actualmente Senador. En su discurso, Condado agradeció a su antecesor la labor realizada y a la presidenta, María Dolores de Cospedal, su confianza.

"Sé que tengo una intensa tarea que pienso llevar a cabo con fuerza", manifestó. "Es hora de tomar decisiones desde la moderación y el sentido común". Condado aprovechó la presencia en la sala de alcaldes socialistas (cabe recordar que llevan tiempo pidiendo una reunión con la Junta para que pague su deuda), para transmitirles su deseo de diálogo: "las puertas de mi despacho están abiertas". Aficionado a los toros, Condado concluyó su discurso con un guiño a su gusto por este espectáculo: "Querido público, les brindo la faena de este toro que me ha tocado en suerte. Va por ustedes".

Condado
La toma de posesión tuvo lugar el pasado 14 de enero, en Guadalajara

Sala repleta
El acto fue multitudinario, y contó, entre otros, con la presencia de Antonio Román



JUNTA COMUNIDADES / Y.B.B.

Unos 70 trabajadores piden a la presidenta que pague

Bomberos, personal de limpieza del Hospital, de ambulancias y residencias piden a la Junta y la Diputación saldar sus deudas

■ A la toma de posesión de José Luis Condado acudieron cerca de 70 "invitados inesperados" para protestar por las consecuencias que está teniendo en sus nóminas los impagos del Gobierno regional a sus empresas. Bajo el grito "Cospedal, paga ya", decenas de trabajadores de las empresas Dokesin (ser-

vicio de limpieza del Hospital de Guadalajara), ambulancias Transaltozano, Clece (residencias de mayores), Geacam (de gestión ambiental) y del Consorcio de Bomberos se concentraron a las puertas de la Delegación Provincial de la Junta para pedir a la administración que salde sus deudas con las empresas.

Desde el Consorcio de Bomberos de Guadalajara (97 trabajadores) explican que "no tenemos asegurado el futuro para este año y ninguna de las administraciones implicadas se comprometen a abonar lo que deben más allá de manifestar su buena voluntad". Javier Martín, delegado de CCOO, explicó que "llevamos más de seis meses sin pagar a proveedores" y que han podido sobrevivir gracias al remanente. "Pero a día de hoy ya no hay y depen-

demos de que las administraciones (ayuntamientos y Diputación) nos paguen lo que nos deben para seguir prestando el servicio". La situación se repite con Clece (125 trabajadoras en la provincia), Ambulancias Transaltozano (150) o Dokesim (80), adjudicatarias del servicio de la Junta que traslada la presión económica a sus trabajadores. "estamos haciendo el trabajo sucio a la compañía", reconocía Serafín García, presidente del comité.